



## Quitar iniciativa del PRI sobre Ejército sería entregar el país al narco: Moreira

Rubén Moreira, coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, advirtió que sería entregar el país al narcotráfico si retiran la iniciativa priista, la cual busca extender por cuatro años la presencia del Ejército en las calles.

"Yo, con la experiencia que tengo, no la retiraría (la propuesta), en verdad, es entregar el país al narcotráfico", sostuvo Moreira.



En entrevista con Azucena Uresti para *Grupo Fórmula*, Moreira recordó que por mandato el Ejército tiene que regresar a los cuarteles en dos años. "Si en 2024 hay un ataque a una población, ya no puede ir a atenderla, en ninguna circunstancia".

"Esto no tiene relación con lo que votamos de la Guardia Nacional, nosotros la votamos en contra", agregó.

"(La reforma a) La Guardia Nacional implica la cancelación de una policía civil, esto es otra cosa, una temporalidad que le pusieron al Ejército", expuso.

Moreira sostuvo que por una mala estrategia del gobierno federal y muchos gobernadores al día de hoy no hay policías fuertes; "ni nacional, estatal y en algunos casos a los municipios se les debería exigir eso".

El ex gobernador de Coahuila sostuvo que retirar en dos años el Ejército de las calles cancela todas las posibilidades de paz.

<https://www.milenio.com/politica/quitar-iniciativa-ejercito-entregar-narco-pri>